

PENILAIAN SAHAM DENGAN RASIO MODAL SAHAM SEBAGAI FAKTOR YANG MENENTUKAN PENGAMBILAN KEPUTUSAN INVESTASI

HERNITA, UNTARA, SE, MMSI

Penulisan Ilmiah, Fakultas Ekonomi, 2007

Universitas Gunadarma

<http://www.gunadarma.ac.id>

kata kunci : saham

Abstraksi :

Investasi merupakan komitmen dana pada saat ini yang diharapkan dapat menghasilkan tambahan dana dimasa depan. Dengan melakukan investasi pada surat berharga, seorang pemodal berharap mendapat keuntungan atau return. Sebelum mengambil keputusan investasi tentunya investor perlu melakukan pertimbangan terlebih dahulu, agar investasi yang ditanamkan dapat memberikan keamanan pendapatan dan pertumbuhan investasi yang baik. Para analis dan pemodal biasanya selalu mengupayakan untuk melakukan analisis dengan tujuan untuk bisa memperoleh tingkat keuntungan yang menarik, yaitu dengan mengidentifikasi saham mana yang sebaiknya dipilih. Salah satu faktor yang diidentifikasi dapat mempengaruhi baik tidaknya suatu saham adalah manajemen dan kinerja perusahaan. Untuk mengetahui baik buruknya kinerja perusahaan dapat menggunakan analisis rasio modal saham. Dengan rasio modal saham ini, dapat diketahui tingkat rasio laba atas ekuitas, rasio pendapatan per lembar saham, harga laba, tingkat kapitalisasi dan pendapatan deviden. Sehingga dengan alat analisis ini dapat membantu pihak investor maupun calon investor sebagai informasi yang dapat mendukung dalam pengambilan keputusan investasi. Hasil dari analisis ini adalah perusahaan PT. Telkom,Tbk memiliki kinerja yang paling baik diantara ketiga perusahaan. Setelah itu untuk urutan keduanya yaitu PT. Indosat,Tbk yang juga memiliki kinerja yang baik. Dan untuk urutan ketiga adalah PT. Infoasia Teknologi Global,Tbk yang memiliki kinerja kurang baik dimana terdapat dua rasio yang nilainya selalu dibawah rata-rata industrinya, yaitu rasio EPS dan Rasio Pendapatan Deviden. Perusahaan yang layak untuk dijadikan pilihan investasi adalah PT. Telkom,Tbk dan PT. Indosat,Tbk dimana selama kurun waktu tiga tahun berturut-turut nilai dari kelima rasio pada kedua perusahaan tersebut selalu berada diatas rata-rata industrinya. Sedangkan untuk PT. Infoasia Teknologi Global,Tbk dinilai kurang layak untuk dijadikan pilihan investasi

dikarenakan kinerjanya yang kurang baik.